
 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コミュニティだより 

コミュニティ行事の開催連絡 

◆キャンプ高床山 （体協）  2021/8/7～8 

駆け込み参加者ウエルカム  8/3までに役員へ連絡ください 

2021年 今年開催します‼ 2121年も出来ればいいな～ 

◆地区対抗ソフトボール大会 （体協） 8/15（日） 

◆姫川原地区納涼会 / 笑顔のつどい 

昨年に続き、コロナウイルス感染拡大防止のため開催中止となりました。 

笑顔の集いに関しては記念品を配布いたします。 

地区対抗ソフトボール大会開催します！ 

◆日時：8 月 15 日(日) 8：00～ 

◆場所：新井総合運動公園野球場 

密にならない野外で青空の下、思い切り野球を楽しみましょう！ 

 

開催を実現させるために下記は実施させて頂きます！ 

◆参加者の皆さまは、当日現地で非接触型の体温計にて検温いただきます。 

◆プレイ中以外のマスクの着用をお願いします。 キャッチャーは・・・着用お願いします。 

◆ベンチでの飛沫伴うヤジは禁止 ➡ グラウンドは OK～？ 

                  愛のあるヤジ/いいね！！はノーカウントとします。 

＊コロナ系の悪質行為は退場で～ 

各々の適切なアクションで✧最高なイベント✧となるはずです。 

 

【必須】熱中症の予防/対策をお願いします。 身体資本はマスト 

 

各地区単位でのチーム編成が困難な場合は、選手層の厚い地区からの助っ人や連合チームなど 

を考慮して調整も考えていきたいと思います。役員に相談してください。 

現在新井ジュニア（元白鳳）の県大会出場など躍進している事もあり、小学生/中学生/高校生＋

20 代の連合チーム vs OYAJI（オヤジ）など（パワーバランスは要）実現すれば面白いかも？    

息子が親父を超えるチャンス（笑）<<< 息子が下の世代を交え編成する新しいつながりを結ぶな

ど、このイベントを通して接するメンバーが増え色々現状の問題/+年代の壁を越え楽しく行えるイ

ベントとなればと考えています。 

 

 

 

 

姫川原地区体育協会 会長 児玉 
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6月 20日にコミュニティスポーツセンターグランドの草刈りを行いました 

雑草が長く伸びたグランド周辺も綺麗になりました。 

参加協力頂きました各種役員の皆様有難うございました。 
キャンプやります！ブームも後押しし、ゆるキャンプも出来る初心者のきっかけになるかも？ 

事前に募集広告を全戸配布し募集し締め切りとしましたが、ぜひ参加したい方は 8/3 まで延長

しますので役員まで連絡願います。 

開催日 2021 8/7～8/8 

集合場所 高床山キャンプ場 クラブハウス前  15:00 

参加条件 姫川原地区在住の方、及びお知り合い 

参加費  500円/1名  小学生無料/高校生以下は保護者同伴 

持ち物  米 0.5合 カレー皿 はし スプーン 懐中電灯 着替え 必要なアメニティー 飲み物 

     雨天時 着替え/雨具/傘  必須アイテムなど 

 

 

 

姫川原地区コミュニティ運営協議会 



＠ 

そんな事から別名「梅雨葵（つゆあおい）」ともよばれているようで

すね。私の裏庭にもいつの間にか立葵の群集がそびえ立つ様になりま

した。昔は、あまりの成長力に草刈りの時に刈っちゃったりもしてい

たのですが、花が咲き始めるとそれはそれで「きれいだなぁ」と心が

和みます。近年では、「今年は、どんな色の花がさくかな？」と楽し

みにしてました。ただ、他ではよく見かける「白」色の花がなかった

ので寂しく思っていた今年、ついに「キターーーーーー!!」白色の立

葵が２株ほど咲きました。深い赤やピンクの隙間に白があるとコント

ラストが良くなかなかの景観です。ところでみなさん。他の色って見

たことありますか？うちの奥さんは「黄色をみたよ。」とか言ってま

したが、珍しい色を見かけた方、情報をお待ちしております・・・。

それでは今月はこのへんで、・・・壮年会でした (｡･ω･)ﾉﾞ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、コミ壮年会です。 

今月も「ふるさと」の紙面をお借りして、いろいろな 

ジャンルの情報を発信していきたいと思います。 

今月のテーマは「梅雨」。この記事が掲載される頃は、 

梅雨も明け、夏真っ盛りかもしれませんね。💦 

さて、昔の人はよく言ったもので、「立葵（たち

あおい）の花が天辺まで花を咲かせるころ梅雨が

明ける」と言われています。 

 

 

 

●前回号の 

壮年会「お家で脳トレ！」の回答 

 

コミの役員さん 7 名のお名前を見てみると、

◆高橋さんが 2 名、◆堀川さんが 2 名、◆佐

藤さんが 2 名、でも、◆飯塚さんだけが 1 名

という事でひとりぼっち・・・。 

で正解は、「飯塚勝彦さん」でした。 

なんでぇ～！つまんない！って、つっ込まな

いでくださいね。なぞなぞですから（汗💦）

ではでは・・・ 

 

 

 

あんちゃ会の活動内容の報告と会員募集のお知らせです 

◆活動報告の報告です 

コロナ禍で今年もあらいまつりや納涼会などの行事が軒並み中止になっている為、近年は姫川原地区の

環境整備として草刈り作業を行ったり旧姫川原小より受け継いだグラウンド脇で姫川原伝統の鳥坂ぶ

どう栽培をメインに活動しています。コロナが終息し、またイベントが行われるようになれば屋台出店

などの活動も再開していきたいです。 

また、今年からサクラプロジェクトと協力し、”森の遊び場プロジェクト”と題し、高床山森公園内に間

伐樹を活用したアスレチック遊具を設置したり、子供達の遊びと学びが同時に出来る様、希少生物（ギ

フチョウなど）保護看板や散策道周辺の植物/樹木の名称板の設置を予定しています。 

◆会員募集！！ 

身体を動かすのが好きな方、姫川原の事をもっと知りたい方、この機会にあんちゃ会に入会しません

か？入会に辺り細かい条件や年齢制限はありませんが特に20代～30代の方を大大大募集中です！！！ 

今、姫川原には若者の力が必要です。一緒に姫川原を盛り上げて活きましょう 

入会を希望される方、下記会長まで連絡下さい。 

あんちゃ会長 八橋 和裕   携帯：080-1035-5167 

若い力を必要とされ真夏の暑い中ハードな草刈りを今年も行っています。今まで親父達が頑張ってきた事！ 

自分たちも頑張ります！ 行政の委託作業でありプロセスはきちんと行います。  今年は 7/17.23実施 

 

がんばってるよ！！ 

 

地域特産のブドウの活動は、姫小から引き継ぎ農家の方に技術を教えて頂き意義のある活動だと思います 

あらいまつりの出店も昼間の熱い中準備から仕込み、販売頑張っています。来年に期待！！ 

 

八幡社秋祭りは神輿を２基担

ぎ姫川原地区をまわります。

担ぎ手にはあんちゃ会は欠か

せません。若い力で地域を支

えています。 


